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Preg.mo Dott. Francesco Cozzi, 

riscontro Sua del 18/12/2024, prot. 8482 significando quanto segue. 

La situazione degli asfalti sulla strada provinciale è un problema che si protrae da anni e per il quale siamo 
in attesa anche noi come Comune di conoscere le decisioni della Provincia in merito alla relativa asfaltatura. 

Posso anticiparle che proprio sulla strada provinciale sono in corso lavori di posa della fibra su bando pnrr e 
ciò dovrebbe determinare, a breve, una sistemazione almeno della carreggiata interessata da tali lavori che 
sembrerebbe anche la parte più deteriorata. 

Per quanto riguarda la problematica dell’illuminazione, stiamo operando interventi mirati alle zone più 
critiche, molte delle quali sono state sistemate, altri invece sono in fase di valutazione e di verifica per 
riscontrare quale sia, effettivamente, la causa del malfunzionamento non addebitabile alla singola 
lampadina bruciata. 

Purtroppo il bilancio del Comune non permette di programmare un intervento radicale. 

Le infrastrutture sono di vecchia generazione, così come i corpi illuminanti, risalenti per parte del territorio, 
agli anni ottanta, e nel tempo sono state probabilmente trascurate. Con l’insediamento della nuova 
amministrazione, due anni fa, risultavano già in un critico stato manutentivo. 

Ad oggi le risorse non sono sufficienti per poter attuare un intervento radicale. Siamo un piccolo Comune 
che per anni è stato in difficoltà a livello economico e che in questo ultimo periodo sta cercando di tirarsi su. 
Si auspica che vengano presentati bandi o vengano promossi finanziamenti statali od Europei che ci 
permettano di presentare un eventuale progetto. 

Nel frattempo, come amministrazione, ci stiamo adoperando al fine di trovare una soluzione alternativa, 
(anche attraverso un possibile un project financing), che ci potrebbe permettere di porre rimedio ad una 
situazione critica, ma certamente non addebitabile e chi è in amministrazione da soli due anni. 

Restando a disposizione si porgono cordiali saluti. 

Il Sindaco 

         Paola Devincenzi 

 
Firma autografa omessa ai sensi dell’art. 3 del D.Lgs. 39/1993 

 


